
  

 会長 早川比呂太 君 

 

本日はガバナー補佐訪問ということで、ガバナー公

式訪問と共に前期の大きな行事です。毎年行われてい

ますが、今年度は 9 年に 1 回回ってきます西三河分区

のガバナー補佐輩出年度ですので、我が西尾一色の近

藤さんがガバナー補佐として出席していただいていま

す。9 年前は神谷正康ガバナー補佐、小出分区幹事が

務められ、もう 9年が経過し早いもんだなと思います。

9 クラブのガバナー補佐訪問をこれから行うに当たり

今日がその初日ということで、予行練習のつもりでや

っていただければと思います。しかし、我々も予行練

習になるようになあなあにならないよう対応していき

たいと思います。 

ガバナー補佐は分区内のガバナー補佐訪問の他に、

地区の行事や委員会にスタッフとして出席しなければ

なりませんので、結構な負担となります。誰でもそん

な負担は避けたいと思うのが普通ですが、誰かがやら

ないといけない中で手を挙げていただきました。頼ま

れごとは試されごと、ロータリーにはハイとイエスし

かないないと言われますが、正にその実践者と尊敬に

値します。今日はどうかご指導よろしくお願いいたし

ます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

        

親睦委員長 田中三千雄 君 

ガバナー補佐 近藤清隆君 

分 区 幹 事 神谷林 君 

地区副幹事 鈴木謙一郎君 

地区スタッフ 今村源一君 

早川比呂太君 近藤ガバナー補佐、神谷分区幹事、鈴木 

地区副幹事、今村地区スタッフ、皆様ご 

指導よろしくお願いします。 

渡邉 徹君 近藤ガバナー補佐、神谷分区幹事、鈴木 

地区副幹事、今村地区スタッフ、本日は 

ご指導よろしくお願いします。 

牧野美恵君 まだ SAA として不慣れな中でのガバナー

補佐訪問で緊張して鰻の味が半分分かり

ませんでした。 

神谷正康君 近藤ガバナー補佐ご苦労様です。クラブ

協議会欠席します。ごめんなさい。 

池田榮三君 本日よろしくご指導お願いします。 

尾崎三枝子君 名古屋中 RC鈴木様、今村様、西尾一色 

RCへようこそ。 

田中三千雄君 

１１件 ２９，０００円 

 

「ガバナー補佐訪問」  

西三河分区 ガバナー補佐 近藤清隆 君 
本日はガバナー補佐と

してお伝えしたい事をお

話します。まず地区方針

ですが、今回初めて国際

ロータリーの女性会長が

誕生したということで、

テーマは【想像してくだ

さい、私たちがベストに

尽くせる世界を。想像し

てみてください】丸いマークは猫の足あとではなく、

イマジネーションの象徴です。紫はポリオを表してお

り、緑の部分は環境です。バックの白は平和です。周

りの点は、平和構築と紛争予防、疾病予防と治療、環

境、水と衛生、母子の健康、基本的教育と識字率向上、

地域社会の経済発展、ロータリーの７つの重点分野を

表しています。彼女が一番大切にしている RI基本方針

は DEI です。DEI とは多様性・公共性・包括性です。

多様性というのはいろいろな民族や宗教の個人を尊重

していこうということで、女性会長らしく男性社会の

中で女性を受け入れる環境を作っていくという意味で

の多様性、中には性転換したり同性同士で結婚したり

ということもあります。彼女はそういったことも全て

受け入れていこう、ロータリーの会員になってもいい

ではないかという多様性を受け入れる、それが全てに

公平にいきわたるような環境をつくる。それをするこ

とによって受け入れる、これを 3 つ合わせて DEI とい

う略語で示しています。 

 篭橋ガバナーの地区方針を説明します。地区方針は

【未来を描こう、笑顔でつなごう～一人一人のチャレ

ンジを力に！変化に対応できるクラブを目指して～】

です。多様性を公平的に受け入れて変化に対応できる

クラブを作ろうということです。 

 計画的なクラブ運営・活動について、先ほどの懇談

会でもお話しましたが、クラブセントラルというこれ

はマイロータリーに登録していただくとこの項目がで

てきますので目標設定をしてください 

今現在、ロータリー会員数は減少傾向ですが、イン

ドと韓国は増えています。来年あたりには日本は韓国
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に抜かれるかもしれません。会員増強をお願いします。

女性会員の増強（在籍率 8％）をお願いします。現在

の日本の女性の在籍率は 7.2％、2760 地区は 6％であ

ります。世界は平均で 25％です。RI会長はこれを 30％

にし、３年後には 50％にしたいと計画しておられます。 

 ゴミ投棄防止運動ですが、一人一人がゴミを捨てな

い、ゴミを拾う、これはロータリーの奉仕にもつなが

ります。一人一人が気を付けることで環境は変わって

いきます。 

 ポリオ根絶への貢献ですが、西尾一色 RCは毎年ポリ

オ基金に寄付しています。WFF にもぜひ参加してくだ

さい。チケット代の一部はポリオ根絶のための費用に

使われます。 

 公共イメージの向上ということで、クラブで活動す

る際にマスコミを利用してください。マイロータリー

の登録もしてください。 

 地区大会が常滑 RC ホストにより 11 月 12 日(土)13

日(日)で開催されます。先日地区大会の PR に常滑 RC

の方がお見えになりました。皆さんぜひ登録し参加を

お願いします。 

 WFF ですが、2023 年４月 15 日(土)16 日(日)で開催

されます。以前は秋に開催されていましたが台風の影

響があるので春開催にしました。西三河分区からも出

店する予定ですのでぜひご協力をお願い致します。 

 最後になりますが、国際大会がメルボルンで５月 27

日(土)～31 日(水)までありますのでぜひご参加下さ

い。以上が地区からのお願い事項になります。 

 米山奨学生の金注延さん、初めてお目にかかります

が、西尾一色 RCの活動を楽しんで下さい。 

 

「自利、利他」 

稲盛和夫 盛和塾の講話より 

1960 年に読売新聞のコラム欄にこのような記事が掲

載されました。「大阪の男性が日本医科大学付属病院に

スリッパ 20足を寄付」妻の病気を治すため、丸山ワク

チンを求めて、大阪から日本医科大学付属病院に来た

男性が、帰りの電車賃を無くして困っている、幼い兄

妹に、自分の履いている靴を質屋にいれてお金を貸し

てあげた。そしてその男性は、病院のスリッパで大阪

まで帰りました。その後、奥さんの病気は、回復しま

した。その時無断で持ち帰ってしまったスリッパの事

が気になり、また、感謝の思いもあって、寄付したそ

うです。 

ここで稲盛塾長が言いたいのは、「他の人に良いこと

をすれば、自分にも良いことが返ってくる…仏教で言

う「自利、利他の教え」です。 

私たちのロータリー活動において奉仕の心

(SERVICE)と通じるものがあります。会員一人一人がロ

ータリアンとして Service を実践することは、すべて

自分に目な見えない利益をもたらす事を理解して、今

後の活動に生かしてもらいたいと思います 

 

― クラブ協議会 ― 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

米山奨学生 金注廷（キムジュヨン）さんに 

奨学金をお渡ししました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

    

【 三水亭 】 
 

 

今 週 の 献 立 


